



MAISON PRIVEE

REAL ESTATE

SAINT TROPE

6 Pièces

308 m²

Réf. 84888226

3 390 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située, proche des plages, dans un quartier résidentiel, cette villa entièrement rénovée d'environ 250 m² habitables, accompagnée d'un appartement de 58 m², est implantée sur un terrain arboré de 1700 m². La villa dispose d'un vaste espace de vie comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine équipée, ainsi qu'une partie nuit avec une suite parentale et une buanderie au rez-de-chaussée. À l'étage, se trouvent trois chambres, chacune avec sa propre salle de bain, ainsi qu'une terrasse offrant une vue sur le jardin et la mer. À l'extérieur, vous trouverez des terrasses, un ...

Ideally located, close to the beaches, in a residential area, this fully renovated villa of approximately 250 m² of living space, accompanied by a 58 m² apartment, is located on a wooded plot of 1700 m². The villa has a large living space including a living room, a dining room and a fitted kitchen, as well as a sleeping area with a master suite and a laundry room on the ground floor. Upstairs, there are three bedrooms, each with its own bathroom, as well as a terrace offering a view of the garden and the sea. Outside, you will find terraces, a garden, an infinity pool and a pétanque court. The ...

MAISONS PRIVEES

Route des plages - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

